

Asegura Evo Morales garantías en las inversiones públicas de Bolivia



La Paz, 18 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, aseveró que el gobierno continuará con las inversiones públicas, sobre todo en proyectos de riego y agua, en pos de garantizar el desarrollo y auge económico del país.

Durante el acto de entrega de la escuela Felipe Leonor Rivero, de la localidad de Yacuses, en el departamento de Santa Cruz, Morales aseguró que el Estado seguirá con el plan de inversión pública para mejorar la condición de vida de los bolivianos.

Precisó que este año se invertirán 8000 millones de dólares en todo el país, lo cual hoy es una realidad gracias a la lucha y unidad del pueblo.

Asimismo, comentó que los logros alcanzados durante estos años de gestión han sido posibles tras la nacionalización de los recursos naturales y la recuperación de las empresas estratégicas.

“Hemos cambiado la política económica, ahora las empresas estratégicas son de los bolivianos”, aseveró en la inauguración del

centro educativo, en el marco de las celebraciones por el aniversario número 208 del departamento.

Las palabras del mandatario refuerzan la política del Ejecutivo de priorizar este año los proyectos dedicados al abastecimiento de agua y el riego de cultivos, sobre todo en las zonas más afectadas del país.

Igualmente, planteó la importancia del estudio con el fin de contar luego con buenos profesionales, para que contribuyan con el proceso de cambio y la liberación definitiva del país.

En este sentido, aseguró que 'la educación es sinónimo de liberación y desarrollo'.

Por su parte, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, refirió que mientras el pueblo continúe unido por las reivindicaciones, el proceso de cambio será permanente.

Así mismo, el ministro boliviano de Obras Públicas, Milton Claros, presentó las características y beneficios del proyecto de tren bioceánico en InnoTrans Career 2018, la mayor feria ferroviaria del mundo, que se realiza en Berlín, Alemania.

Según reportan medios locales, durante su intervención el funcionario destacó que la nación anfitriona es una de las principales interesadas en esa iniciativa, pues fue de las primeras en mostrar su apoyo a la misma.

Nos interesa trabajar muy de cerca con Alemania porque fue el primer país con quien firmamos un memorando de entendimiento, expresó.

Claros explicó que el proyecto avanza a paso firme y que se prevé iniciar las construcciones físicas en 2019.

Igualmente, precisó que para alcanzar este objetivo, el equipo boliviano se ha reunido en varias ocasiones con empresarios alemanes y suizos para ultimar los detalles de la puesta en marcha de esa obra, que tendrá tres mil 755 kilómetros de vías férreas.

Tras el evento, Claros sostuvo un encuentro con el ministro federal de Transporte e Infraestructura Digital de Alemania, Andreas Scheuer, amplía el reporte.

Bolivia junto con Perú, Brasil, Paraguay y Uruguay impulsan la ejecución del Corredor Ferroviario Bioceánico Central para unir el Atlántico y Pacífico; además Alemania, España, Suiza y Reino Unido respaldan ese proyecto.

En la feria InnoTrans participan los mayores grupos de fabricantes de trenes a nivel mundial y se centra en la ingeniería de tráfico ferroviario, infraestructura del transporte, medios de transporte público y túneles, así como las tendencias y la situación del futuro del sector.

La misma se extenderá hasta el 21 de septiembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171888-asegura-evo-morales-garantias-en-las-inversiones-publicas-de-bolivia>



Radio Habana Cuba